

Les valeurs touristiques de Cuba à la portée du monde entier



La Havane, 2 mai (RHC) La 42ème Foire Internationale du Tourisme, FitCuba 2024, se déroule à Jardines del Rey, dédiée à l'Amérique Latine et aux Caraïbes ; une zone qui, selon les mots de Gustavo Santos, directeur régional de l'ONU Tourisme, pourrait être une importante zone de multi-destination.

Dans des déclarations à la presse, le fonctionnaire a souligné qu'il s'agit d'un marché de 500 000 000 de personnes sur lequel il faut continuer à stimuler la connectivité, un aspect sur lequel Cuba travaille et qui se reflétera à la fois dans le nombre de visiteurs arrivant sur l'île et dans le développement du pays.

Il a souligné qu'avec sa participation à FitCuba 2024, ONU Tourisme montre son soutien à cet événement, considéré comme l'événement professionnel le plus important de l'industrie touristique cubaine.

Santos a souligné que le tourisme est un outil fondamental pour la croissance économique des pays, conformément à l'Agenda 2030 ; premièrement, parce qu'il représente une activité dont les ressources sont naturelles et/ou culturelles, en tant que facteur de durabilité et de préservation. Ensuite, parce qu'il s'agit de l'une des activités productives les plus soutenues par les objectifs stratégiques des Nations unies.

Il a ajouté que l'organisation qu'il représente promeut le tourisme accessible et travaille à la préparation de l'infrastructure et des services "non seulement comme un fait moral, mais aussi comme un fait économique".

FitCuba 2024 présentera un large éventail d'opportunités d'affaires à Cuba et le potentiel du secteur aux tour-opérateurs, aux agences de voyage, aux hôteliers, aux fournisseurs et aux professionnels concernés (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353693-les-valeurs-touristiques-de-cuba-a-la-portee-du-monde-entier>



Radio Habana Cuba